



# 希望の花

鶴ヶ島市立西中学校  
学校便り No.3  
令和6年7月18日  
文責 校長・真武公司

気象庁は6月25日、7月から9月にかけての3か月予報を発表しました。「気温は全国的に7月から9月にかけて平年よりも高い見通し。昨年2023年の夏は、過去最も暑い夏となりましたが、この夏も異例の猛暑となる可能性もあります。」だそうです…。たぶん今後はこの暑さが例年の暑さになってくるのだと思われます。



そうすると、教育活動への影響も大きくなります。特に熱中症の危険が高い、運動を伴う活動をどのように確保していくかは悩ましいところです。鶴ヶ島市では、熱中症警戒アラートが出されることのみをもって活動を一齐に停止する措置をとっていません。これは活動場所によって状況が異なることと、活動が可能な状況であれば生徒の活動を確保したいという思いからです。西中学校でも、活動場所での熱中症指数と生徒の状況を確認しながら、必要に応じて「活動量の軽減」「休憩時間を増やす」「涼しい部屋で待機」「活動後、クールダウンして下校」などの対応をしています。

また、市から配られたス・クールポロシャツを制服、体育着の替わりに着用し、基本的のシャツアウトでの生活になりました。このポロシャツは生徒には好評のようで、よく着ています。学校も時代に合った進化をしていきます。「だらしくなく、爽やかな西中生でいられるためには」を生徒とともに考えていきたいと思っています。



## とびっきりの夏休みにしよう

いよいよ待ちに待った長い夏休みが間もなく始まります。夏休み直前の学校だよりのテーマは毎年これです。長い休みだからこそできることに一所懸命に取り組んでほしいと思います。内容は人それぞれです。8月の終盤に夏休みの過ごし方を後悔せず、2学期の学校生活も頑張ろうという気持ちになれる取組であれば、どんなことでもよいと思います。さて、昔々の私の中学時代の夏休みはというと…。



規則正しい生活を送るという面ではほぼ満点でした。学校があるなしに関わらず、毎朝必ずいつもの時間に起床していました。そして、午前中は吹奏楽部の練習へ。その当時福岡県では、吹奏楽コンクールの予選が9月開催だったので、中学3年の夏休みもほぼ部活動三昧でした。でも、部活動が終わった午後は、仲間と連れだって自転車で近くの海へ。30分ほど自転車をこげば玄界灘でした。夕方、クタクタに遊び疲れて家に帰って、10時過ぎには寝る。毎日がこんな生活でした。



これで学習の時間が確保されていたら満点なのですが、学習面では反省することしきりです。宿題は早めに終わらせようという誓いは、小学1年生から高校3年生までの12年間立て続けましたが、実行されたことは1度もありません。8月下旬に毎年苦しい思いをしていました。中学と高校では「夏休み終了記念実力テスト」がいつもあったのですが、結果はボロボロでした…。中学3年の秋に成績が急降下してしまい、進路選択で大慌てをするなど、勉強については反省することばかりでした。せっぱ詰まらないと仕事に着手できないという悪い習慣はいまだに治りません…。

しかし、コンクールで九州大会へ出場を決めたり、文化部とは思えないくらいの色黒になるまで遊び尽くしたりと、私にとって毎年がとびっきりの夏休みでした。冷房の効いた部屋でゲームばかりするのではなく、夏ならではの体験をいっぱいして、それぞれのとびっきりの夏休みの話を8月28日以降の2学期にたくさん聞かせてくださいね。



## お知らせ

### ◎コミュニティスクールについて

鶴ヶ島市では令和2年度より、全小・中学校でコミュニティスクール（学校運営協議会が設置された学校）制度を導入し、地域に開かれた学校、地域とともにある学校を目指しています。

今年度の第2回学校運営協議会は、新町小学校と合同で実施します。9月6日（金）15:00から西市民センターで開催されます。会議は原則公開となります。傍聴を希望する方は、後日、本校ホームページ「学校運営協議会」の欄をご覧ください。

### ◎学校閉庁について

鶴ヶ島市では、8月11日から16日までを学校閉庁としています。部活動は休養日とし、平日にあたる8月13日（火）から16日（金）についても職員は出勤をいたしません。緊急に連絡が必要な場合は、鶴ヶ島市教育委員会・学校教育課までご連絡ください。（鶴ヶ島市役所 代表電話 049-271-1111）

### ◎相談窓口

生徒本人、保護者が相談できる窓口が、県や市の教育委員会で準備されています。困ったときには、早めに相談をしましょう。

- ・埼玉県教育委員会 [困ったときの相談窓口](#)

[生徒のLINE相談窓口](#)

[埼玉県教育委員会 相談窓口](#) [検索](#)

- ・鶴ヶ島市立教育センター

電話相談窓口（049-286-8993）

いじめ専用ダイヤル（049-279-5144）

いじめ相談メール [ijimesoudan@city.tsurugashima.lg.jp](mailto:ijimesoudan@city.tsurugashima.lg.jp)

- ・「心と身体の健康観察」を8月17日（土）・18日（日）のGoogle classroomから実施します。